



AKTUELLE Presseinformation

Ballonsportclub Ötscherland Wieselburg

Der 1989 von Leo Wurzer gegründete Verein unternimmt unter dem Motto „Abenteuer über den Wolken – Ballonfahren mit Freunden“ ganzjährig Ballonfahrten. „Die Region Wieselburg im Herzen des Mostviertels ist eine der schönsten Regionen von Österreich um eine Ballonfahrt zu unternehmen“ so Obmann Andreas Ressler. Spektakulär auch die Winterfahrten über verschneite Berggipfel und Täler.

Jede Jahreszeit hat Ihren Reiz. Die Baumbüte im Frühjahr, gepflegte Felder im Sommer, tolle Verfärbungen des Mischwaldes im Herbst und die tolle Winterlandschaft im Alpenvorland begeistern jedes Jahr unsere Passagiere. Davon konnten sich in den letzten 24 Jahren tausende Passagiere und Ihre Begleiter überzeugen. Ebenso kommen die Ballone bei diversen Veranstaltungen wie z.B. Nacht der Ballone in Lackenhof (am 28.12.2012 zum 17. Mal), Firmenfeiern, karitative Veranstaltungen bei Tagesheimstätten und ähnlichen Einrichtungen, Wintersonnenwenden, Nibelungensonnenwende, diverse Sport und Show Veranstaltungen zum Einsatz.

Der Ballonsportclub Ötscherland ist weit über die Grenzen des Voralpengebietes bekannt. Der Club zählt zu den renommiertesten von ganz Österreich.

Ständige Teilnahme an nationalen, internationalen Wettbewerben und Ballonveranstaltungen haben den Club in den letzten 24 Jahren bekannt und erfolgreich gemacht. Die Erfahrungen dieser Wettbewerbsfahrten und Meetings werden dann für Passagierfahrten umgesetzt. Eine Besonderheit des Ballonsportclubs ist es auch, ab und zu einen Paragleiter bzw. Fallschirmspringer aus dem Ballon „abzusetzen“.

Der Ballonsportclub ist seit seinem Bestehen unfallfrei. Ein Zeichen für die zuverlässige Mitarbeit aller Mitglieder, Helfer und Sponsoren, bestens ausgebildete Piloten und die ständige Pflege, Wartung und Überprüfung des Materials. Die aktive Vereinsarbeit und das Austragen von Veranstaltungen zeichnen den Ballonsportclub aus. Die mittlerweile 4 Ballone umfassende Flotte des Ballonsportclubs Ötscherland wird von 5 bestens aus- und weitergebildeten Piloten betrieben.

Beachtliche nationale (Landesmeister- und Vizelandesmeistertitel, 4. Platz bei Staatsmeisterschaften, Staatsmeistertitel...) und internationale (Weltmeisterschaftsteilnahme,...) Top Ergebnisse konnten im Laufe des 24-jährigen Bestehens des Vereines eingefahren werden.

Wieselburg war auch schon 5x Austragungsort von Ballonmeisterschaften. Neben dem eindrucksvollem Bild von mehr als 20 Ballonen am Himmel, stellten diese Veranstaltungen keinen unwesentlichen wirtschaftlichen Faktor dar. Über 100 Nächtigungen (p. Tag) sind während diesen Wettkämpfen keine Seltenheit.

Passagierfahrten, Event-Starts, Geschenk Gutscheine, Firmung, Acts & Fun - der Ballonsportclub Ötscherland bietet alles um ein einmaliges und eindrucksvolles Erlebnis mit einer Ballonfahrt zu ermöglichen. Weitere Infos unter www.ballonsport.at

Für eventuelle Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung!
Besten Dank im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Ressler, Obmann
Obmann

Postfach 10
A-3250 Wieselburg
ZVR: 411 725 578
Mobil: +43 (0) 664 80 509 3660
E-Mail: andreas.ressl@a1.net
Internet: www.ballonsport.at